PasiónVida Nueve Marcas de una iglesia Provida

Por John Ensor

¿Cuáles son las marcas de madurez que los lideres deberían querer tener para una iglesia que valora y defiende la vida humana? ¿Cómo se ve una iglesia provida?

- 1. CONOCE LA PALABRA DE DIOS.
- 2. TEMEN A DIOS Y PERMITEN QUE SUS BEBÉS NAZCAN.
- 3. AMAN AL PRÓJIMO EN EMBARAZO.
- 4. SE AFERRA A LA VERDAD,
 PERO EXTIENDE SUS
 BRAZOS.
- 5. SABE ARTICULAR UNA DEFENSA DE LA VIDA.

- 6. AFIRMAN LA
 ADMINISTRACIÓN DE LA
 JUSTICIA.
- 7. PRACTICA LA BUENA CIUDADANÍA.
- 8. LLEVA EL EVANGELIO A LOS CULPABLES.
- 9. ORA POR EL FIN DEL ABORTO.

El rebaño aprende sobre la Escritura de manera

1. Conoce la Palabra de Dios.

regular y repetidamente sobre el valor intrínseco de la vida humana, la seriedad del derramamiento de

PasiónVida

sangre inocente, y el llamado a valorar y defender la vida humana incluidos aquellos por nacer.

2. Temen a Dios y permiten que sus bebés nazcan.

Más de la mitad de mujeres en Latinoamérica que tienen abortos se identifican como católicas o cristianas.

El problema no está "allá en el mundo", si no en medio nuestro, pero así también la solución. Una iglesia provida cultiva un ambiente en que no importa que tan vergonzoso o difícil sea un embarazo. El aborto es tan inaceptable como matar a un niño de dos años.

3. Aman a su prójimo en embarazo

Una Iglesia provida ha escuchado tantos testimonios como para comprender que el embarazo se presenta muy a menudo como una crisis. Para muchas madres un embarazo se siente

como una sentencia de muerte donde el abortista se ve como un salvador. Una iglesia provida responde como un Buen Samaritano, ofreciendo orientación practica que rescate y ayude a las dos vidas.

4. Se aferra a la verdad, pero extiende sus brazos.

Sin comprometer convicciones teológicas, una Iglesia provida coopera de manera intencional con otras Iglesias, incluso son aquellas con que difiere de manera significativa con el objetivo de establecer y sostener una misión de rescate y acogimiento a quien sufre durante una crisis de embarazo dentro de su comunidad.

5. Sabe articular una defensa de la vida.

Desde adolescentes hasta los abuelos son entrenados por la iglesia provida para saber defender la vida en una cultura secular. Saben cómo emplear la ciencia, el desarrollo fetal y la lógica de los derechos humanos para demostrar que aquellos por nacer son seres humanos y, que el aborto intencionalmente destruye una vida humana inocente y por tanto es un acto injusto.

6. Afirma la administración de la justicia.

Una Iglesia provida estimula a que los cristianos busquen posiciones de influencia y autoridad en cada área de la sociedad con el fin de emplear su liderazgo para proteger y avanzar los derechos humanos. Ya sea como policía, político, docente o gerente de una empresa, cada uno puede ser un agente que promueva la vida "haciendo justicia" (Heb. 11:33).

7. Practica la buena ciudadanía.

Una Iglesia provida respeta la autoridad civil y se somete a la ley incluso a medida que defienden,

organizan y promueven lideres que protejan la vida humana y el bienestar. Toman cada oportunidad que la democracia les ofrezca.

8. Le ofrecen el evangelio al culpable.

Le llevan la obra propiciatoria de Cristo a padres y madres que han elegido el aborto. Proclama el pago completo por el castigo merecido: sangre inocente por sangre inocente. Ofrecen el poder purificador del Espíritu divino, quien transforma el secreto vergonzoso del aborto en un glorioso testimonio.

"Le llevan el sacrificio de Cristo a aquellos culpables."

9. Ora para que no exista el aborto.

Al acordar la oración publica, la iglesia provida se protege de hacer concesiones con la muerte. Previene que el aborto electivo se concrete en la ley. Reconoce el poder limitado para efectuar un cambio, pero se entrega al Dios todopoderoso para que algún día las futuras generaciones lo vean como algo impensable. Se fortalece como Willberforece que decía: "Jamás desistiremos hasta que hayamos extinguido cada rastro de este sangriento tráfico del cual nuestra posteridad, al mirar en la historia de estos tiempos, escasamente pueda creer que dicha desgracia se perpetuo por tanto tiempo en nuestro país".



Aprende más en pasiónvida.org.

Traducido y adaptado por Anderson E. Ocampo